

**proceso**

## TV Azteca incumplió el pago de una deuda de 16.5 millones de dólares: Fitch

La televisora de Ricardo Salinas Pliego priorizó una recompra de certificados bursátiles, una operación cuestionada por la agencia calificadora estadounidense.

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- En el primer trimestre de este año, TV Azteca, la televisora del multimillonario Ricardo Salinas Pliego, no pagó a sus acreedores una deuda de 16.5 millones de dólares –por el concepto de intereses– y priorizó una recompra de certificados bursátiles, una decisión que cuestionó la calificadora Fitch Ratings, indicó hoy el periódico *Reforma*.

Desde principios del año, la televisora del Ajusco ha informado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) sobre la difícil situación financiera que está enfrentando desde hace varios años, y que se agudizó el año pasado en el contexto de la pandemia de covid-19; así, el pasado 23 de febrero, indicó que sus ventas cayeron en un 16% en 2020, y su rentabilidad se desplomó en un 36%.